

---

Marion Schardt-Sauer

## WIRTSCHAFT UND POLITIK TAUSCHEN SICH AUS

26.10.2023

---

### UNTERNEHMER MIT HERZBLUT FÜRS GESCHÄFT UND DIE REGION

Limburg - Gemeinsam mit Vertretern der FDP-Fraktion Limburg war die neugewählte Landtagsabgeordnete Marion Schardt-Sauer (FDP) zu Gast bei der Firma MUCH im Limburger Industriegebiet. Anlass des Gesprächs war das geplante Investment von Geschäftsführer Bernd Much und die damit verbundene Expansion in Limburg-Ahlbach.

Dass Bernd Much für sein Business „brennt“ wurde der FDP-Delegation schon bei der kurzen Präsentation der Firmen-Historie klar. Der Selfmade-Unternehmer hat sein Geschäft im Jahr 1991 gegründet und seither durch viele Krisen zu der aktuellen Größe und Leistungsfähigkeit gesteuert. Die Standort-Erweiterung in Ahlbach, bei der Lagerflächen von 10.000 – 12.000 qm zuzüglich Containerflächen aufgebaut werden, sei deshalb nur ein weiterer logischer Schritt, so Bernd Much.

Derzeit wird die MUCH Gruppe schon in der zweiten Generation als inhabergeführte Company geführt und wickelt spannende Logistik-Projekte sowohl im Inland als auch international ab. „Unser Anspruch bei all unseren Aufträgen ist Schnelligkeit, Zuverlässigkeit und hohe Professionalität. Wir verstehen uns als Problemlöser zu allen denkbaren Logistik-Herausforderungen.“, so Bernd Much.

Zu seinen Kunden in den unterschiedlichen Geschäftsfeldern wie Hallenbau, Container, Events oder auch Bodenschutz gehören nicht nur hochkarätige Privatpersonen, sondern insbesondere auch die Behörden und militärische Organisationen wie zB. die NATO.

Als Unternehmer sieht sich Much aber auch der Region verpflichtet: „Wir leisten gerne unseren Beitrag hier in Limburg – von attraktiven Arbeitsplätzen über soziales Engagement und natürlich auch die nicht unerheblichen Investitionen, die wir hier vor Ort

getätigt haben und auch in Zukunft noch planen.“

Marion Schardt-Sauer ist über die Vielfalt des Portfolios ebenso überrascht wie über die Dynamik der Unternehmensentwicklung und die „Ideen-Pipeline“, die Much noch im Auge hat. „Die Stadt Limburg kann froh sein, solche Unternehmer zu haben, die bei ihren Investitionen immer auch den Benefit für die Region mitdenken.“ Freut sich die heimische Politikerin. „Die FDP unterstützt deshalb mit Nachdruck die Investitionspläne der MUGH Gruppe.“

Gefragt nach seinen Wünschen an die Politik kommt Bernd Much sehr schnell auf den Punkt: „Wir würden uns freuen, wenn gerade auf der lokalen Ebene den Unternehmern mehr Gehör geschenkt und bei der Vergabe auch der lokale Impact wie Arbeitsplätze, Steuerleistungen etc. berücksichtigt würden.“

An dieser Stelle treffen sich die Sichtweisen von Bernd Much und Marion Schardt-Sauer: „Für die FDP ist es immer ein zentrales Anliegen, den Mittelstand als Motor der deutschen Wirtschaft zu fördern und zu unterstützen.“ fasst Marion Schardt-Sauer zusammen.